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1. Vorstandssitzung 2024 – Protokoll 
 
Datum Mittwoch, 24. Januar 2024 
Ort Casa Sandra 
 
Zeit 17.00 Uhr – 19.30 Uhr 
 
Anwesend Gabriela Blumenthal, Sitzungsleitung und Protokoll 
 Benita Hasler, Beisitzer 
 Sandra Vogt, Beisitzer 
 Angela Wüest, Buchhaltung 
 
Entschuldigt Farshad Hosseini, Beisitzer 
 
Nächste Sitzung Freitag, 01. März 2024 08.30 Uhr Casa Angela 
 

Traktanden Verantwortlich 

1. Begrüssung und Genehmigung Protokoll vom 06.10.2023 
 
Dank an Sandra für die Gastfreundschaft heute. 

Gabriela 
 

 Vorstandsarbeit 
 
Vorstand 
Wir begrüssen Angela Wüest herzlich im Vorstand. Der Zugriff auf E-Mail, 
Dropbox usw. funktioniert einwandfrei. Angela wird zukünftig die Protokolle 
schreiben. Herzlichen Dank dafür. 
 
Jahresplanung 2023 
Alle Termine sind aktuell 
  
Jahresbericht 2023  
Diese Textbereiche wurden verteilen: 
Vorwort (Gabriela / Heidi) 
Mitgliederorganisationen (Gabriela) 
Vorstand und Projekt-Delegierte (Gabriela / Sandra / Projekt-Delegierte) 
Aktivitäten des Vorstands (Sandra / Gabriela) 
Vereinsaktivitäten (Gabriela) 
Elternmitwirkung (Gabriela) 
Finanzen (Angela / Heidi) 
Schulamt (Benita) 
Partner / Kommissionen (alle) 
Medienberichte, Ausblick, Nachwort und Dank (Gabriela) 
 
Jahresplanung 2024 
- Sandra hat das neue Dokument erstellt und die bereits bekannten Termine 
eingetragen.  
- Die Vorstandssitzungen sind terminiert und ebenfalls in die Jahresplanung 
eingetragen. Neu können Abendtermine auch online wahrgenommen 
werden.  
- Gabriela prüft den Inhalt. 
 

Alle  
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Webseite 
Fari schickt den jeweiligen Entwurf für die Webseite vor der Veröffentlichung 
an Gabriela oder Sandra.  
 
Aufgrund des Austritts von Heidi per Ende 2023, muss sie von der Webseite 
genommen werden.  
Die Newsseite sollte immer aktuell sein. Wenn es keine News gibt, dann 
bleibt sie leer.  
An der nächsten Vorstandssitzung entscheiden wir, was wie lange auf der 
Webseite nachgelesen werden kann. 

3. Schulamt, Ministerium für Bildung, Bildungsthemen 
 
Halbjahrestreffen mit Schulamt 
Im Herbstaustausch wurde unter anderem das Thema Zusammenarbeit 
Schule und Eltern besprochen. Das ganze Protokoll wird mit diesem 
Protokoll verschickt.  
Wir möchten am Frühlingsaustausch vom Donnerstag, 07. März 2024 8.30 
Uhr dieses Thema vertiefen. Nach Möglichkeit nimmt der gesamte Vorstand 
daran teil.   
Thema bis jetzt: 
- Zusammenarbeit Schule und Eltern (Verbesserungspotenzial 

Kommunikation/Austausch zwischen Lehrer und Eltern)  

- Sitzungstermine beim Schulamt (Runder Tisch, Austauschtreffen) 

Newsletter Schuleheute 
Abgabetermine Newsletter 2024: 
 
06.02.2024 Kein Beitrag von unserer Seite 
09.04.2024 Delegiertenversammlung 
11.06.2024 
13.08.2024 
08.10.2024 
26.11.2024 
 
Diverses 
«Wapen» wird von der Schulsozialarbeit landesweit mit einer Vortragsreihe 
in allen Schulen thematisiert. Benita informiert sich über die Details bzw. 
Termine.  

Alle  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Benita 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Benita 
 
 
 

4. Partner / Termine 
 
Förderkonzept/Inklusion 
Keine News 
  
EPA   
Voraussichtlich gibt es wieder einen Newsletter.  
 
Verkehr 
Gabriela erstellt eine Checkliste für die jährlichen Verkehrsprojekte. Sandra 
prüft diese auf Verständlichkeit. Das Worddokument wird auf der Dropbox 
abgespeichert. 
 
Anfrage ER Realschule Vaduz wegen Flyer E-Scooter. Die Antwort ist noch 
ausstehend. 

 
 
Rossella / Iris 
 
 
 
Claudia / Fari 
 
 
Gabriela/Sandra 
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Elternbildung / KBFF   
Benita hat am Vernetzungstreffen vom 13.11.2023 teilgenommen. Die 
Referate sind auf der Webseite vom Eltern Kind Forum abrufbar. Das 
Fotoprotokoll wurde an alle Mitglieder verschickt. 
 
Jugend – Michaela Stocker 
Michaela hat am 27.10.23 an der Plenarversammlung vom kijub 
teilgenommen. Das Protokoll ist noch ausstehend. Nach einem Apero und 
der ersten Showeinlage einer Tanzgruppe von Vaduz, startete die 
Versammlung. Es wurden die Tätigkeiten der letzten 2-3 Jahre aufgezeigt, 
darunter waren einige sehr interessante Workshops. Michael Schädler ist 
aus dem Vorstand zurückgetreten. Da er unterdessen Präsident des 
Jugendrates ist. Markus Büchel von der offenen Jugendarbeit hat am 
Schluss noch angemerkt, dass der kijub mehr Mitspracherecht bei der 
Regierung einfordern solle. Dies sei so im Jugendgesetz vermerkt.  

Kinderlobby  
- Kilo-Sitzung am MO, 23.10.2023 – Heidi/Sandra. Der Bericht ist auf der 
Dropbox. Zemma handla wird über 2-3 Jahren weitergeführt.  
- Tag der Kinderrechte am MO, 20.11.2023 - Gabriela hat teilgenommen. 
Die langjährige Ombudsfrau Margot Sele wurde verabschiedet. Sie übergab 
die Leitung an Helen Konzett.  
 
Gesundheit  
Ab dem 29. Januar 2024 läuft eine Vortragsreihe. Der Flyer ist auf unserer 
Webseite. Aktuelle Info: Die Eröffnungs-Veranstaltung wurde abgesagt! 
 

 
Benita 
 
 
 
 
Michaela 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Sandra 
 
 
 
 
 
 
Benita 

5. EMW / Mitgliederorganisationen / Treffen mit Mitgliedern 
 
Rückblick und Info Netzwerktreffen 
Das letzte NWT fand in Nendeln statt. Die Fotos werden auf die Dropbox 
gestellt. 
 
Elternanlass NWT im Frühling 2024? 
Vorschlag: die Mitglieder sollen an der DV über das Thema entscheiden und 
gleichzeitig den Gastgeber bestimmen.   
 
Delegiertenversammlung  
Die Aufgaben wurden gemäss separater Liste aufgeteilt. 
 

Alle  
 
 
 
 
 
Benita 

6. Varia  
Eröffnungsfeier Haus der Familie. Gabriela und Benita haben teilgenommen. 
 

 

  
 Mauren, 29.01.2024 / Gabriela  
 
 
 
 
 
 
 
 


